



### 平成 29・30・令和元年度幸手市教育委員会・幸手市教育研究会委嘱による研究発表会

#### 教育委員会教育部指導課

10月30日(水)、標記の研究発表会が開催されました。今年度は、上高野小学校・八代小学校・さかえ小学校の3校が研究授業を行い、研究成果を発表しました。

上高野小学校は、「元気いっぱい運動し、仲間とともに高め合おうとする児童の育成」をテーマとして、3年生、5年生の2学級が体育の研究授業を公開しました。どちらの授業も、クラスの仲間とよりよく学び合い、関わり合うことを手立てとして、体力向上に取り組んでいました。



八代小学校は、「ともに学び、心豊かにたくましく生きる児童の育成」をテーマとして、1年生から6年生までの6学級が、国語の研究授業を公開しました。自分の考えを持たせ、友達に堂々と伝える力を育てようと、学習指導の研究に取り組んでいました。

さかえ小学校は、「道徳性を養う学習指導の研究」をテーマとして、2年生、4年生、6年生の3学級が、道徳科の研究授業を公開しました。役割演技を取り入れ、ICTを活用し、板書を工夫した、児童の心に響くような授業を実践しようと、学習指導の研究に取り組んでいました。



幸手市教育委員会では、これらの優れた取り組みを全小・中学校に波及させ、質の高い学校教育の実現を目指しております。



### 社会福祉法人恩賜財団母子愛育会会長表彰を受賞

11月7日(木)令和元年度健やか親子21全国大会において、市の母子保健事業の推進に長く携わり貢献された竹内理恵子さん(助産師)が、母子愛育会会長表彰を受賞されました。竹内さんは地域の妊産婦の相談に応じるほか、市内の小中学校で幸手市母子愛育会「命の大切さ事業」の講師として協力し、命の大切さを伝えています。表彰に関して「子ども達の未来に向けての活動を幸手市母子愛育会のみなさんと一緒に行うことができ、さらに賞をいただき感謝申し上げます。」と話してくれました。



### 郷土芸能大会

10月27日(日)西公民館で行われた、郷愁や幸手の文化を感じることができる郷土芸能大会の様子です。歴史ある郷土芸能が披露されると、会場には拍手が沸き起こります。「初めて見ました!」と口を揃える幸手小学校2年生の女子児童二人は「御囃子が上手だった!獅子舞は少し怖かったけどすごかった!」と、そして「4年生になったら郷土芸能クラブに入りたいです!」と話してくれました。



### 幸手警察署長から感謝状

10月24日(木)東公民館で、吉田駐在所地域安全推進の会に対し、日頃から安心・安全な地域づくりのために、警察活動へ献身的な協力を行ったとして、杉本幸手警察署長から感謝状が贈られました。吉田駐在所地域安全推進の会の小谷会長は「会の発足から26年、警察署長から一人ひとりに感謝状をもらうことで、活動に対する評価が形になりました。今後の活動に非常に心強いです!これからも、私たちにできることを頑張っていきたい。」と話してくれました。



### アスカルスポーツフェスティバル 2019

11月16日(土)アスカル幸手で行われた、スポーツフェスティバルの様子です。午前中は、ロンドン五輪卓球女子団体銀メダリストの平野早矢香さんによる卓球レッスン! 全国大会に出場経験のある幸手中学校1年生の佐々木一心くんは「(平野選手と対戦して)すごく強かったです!いろいろなことを優しく教えてくれたので楽しかったです!」と。今後の目標について聞くと「関東大会ベスト16に入って、全中に出場したいです!」と話してくれました。午後は、サンシャイン池崎さんと、元プロビーチバレー選手の浦田聖子さんによるボールでチャレンジ親子教室! 参加した親子は「楽しかったです!機会があればまた参加します!」と話してくれました。



### 若草俳句会

「水澄む・草の花」  
名も知らぬ

花に名のあり草の花  
鴨田とし子・幸手市中

あの家も  
更地となりぬ草の花  
田村千秋・さいたま市南区

外の流し  
桶の中にも秋の水  
中田志づ・幸手市権現堂

ブロックの  
すきまに凜と草の花  
永田民子・幸手市南

水澄むや  
「写経」の墨の切れのよき  
古谷まき枝・幸手市上高野

水澄みて  
青の洞窟広がり  
高橋照子・幸手市中野

一輪の  
野の花置いて侘びの庵  
林綾・幸手市千塚

### 燎原短歌会

幾山河  
越えてきて今の妻が好き  
棘あり未知あり

不思議なる薔薇  
長下部主作・東五

元年に  
三たび遭ふこそめでたけれ  
愛しき令和を  
しずかに生きむ  
新井佐和江・戸島

不意に陽の  
翳りし街に不吉なる  
予感して買ふ  
白百合の花  
西澤政江・中四

自ずらが  
彩ふ薄雲まどふ月  
出でつ隠れつ  
空舞ふ天女  
竹園末子・中三

「ミニストップの  
すぐ裏です」と今朝も又  
インドの人と  
挨拶交わす  
大内田登久子・千塚